

Piden “piso parejo” en sucesión del Trijaem

SERGIO MACEDO

El magistrado presidente de la Segunda Sección de la Sala Superior del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de México, Eduardo Salgado Pedraza, pidió “piso parejo” para quien busque la presidencia del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de México (Trijaem), y propuso al Instituto Electoral del Estado de México la realización de un debate entre los interesados en la presidencia del organismo.

Tras el anuncio hecho hace unos días por el titular del Trijaem, Gerardo Becker Ania, en el que aseguró que no se aferrará a su puesto y que no buscará la reelección de su cargo, el magistrado presidente de la Segunda Sección de la Sala Superior aseveró que esa postura solo pone en la escena pública el proceso de renovación de la presidencia.

A través de un comunicado en redes sociales, Salgado Pedraza mencionó que no basta con que Becker Ania haya dicho que no se aferrará a su cargo, debe demostrarlo.

Reiteró que el comunicado de Becker Ania únicamente constituye un marco para justificar una eventual reelección abriendo la puerta a su participación.

El magistrado reconoció que tanto el presidente del Trijaem, como él tienen el mismo derecho por legitimidad, convicción y compromiso institucional y social.

Salgado Pedraza subrayó la necesidad de que ese órgano jurisdiccional no debe dejar que su labor quede en entredicho por casos como la desaparición de 32 millones de pesos.

Consideró que, durante tres años, Gerardo Becker Ania desplegó una campaña permanente de posicionamiento personal al amparo del cargo.